

## Tiempo de Noé en el Arca

---

En realidad en los tiempos bíblicos un año era de 360 días, así que en profecía Bíblica un año equivale a 360 días y no 365. Por ejemplo, los 1260 años del dominio papal y la edad oscura en **DANIEL 7:25** y **APOCALIPSIS 12:14** se basan en el año bíblico de 360 días. La edad oscura fue de exactamente 1260 días/años del 538 d.C. a 1798 d.C., y en **APOCALIPSIS 13:5** el mismo tiempo se da en meses. En realidad, ¿han observado que Jesús nació en el 4 d.C.? Esto se debe a que la primera vez que se calculó Su nacimiento se hizo sobre el año de 365 en lugar del año de 360 días.

Abajo esta un diagrama que muestra cómo sabemos que el año bíblico se basó sobre 360 días en lugar de 365 días, y que el mes bíblico tenía 30 días.

<b>Referencia</b>		<b>Año, edad de Noé, (AÑO-MES-DÍA)</b>
<b><u>GÉNESIS</u></b>		
<b><u>7:1-4</u></b>	Se le ordena a Noé entrar en el Arca	600-02-10
<b><u>7:11</u></b>	Comienza el Diluvio	600-02-17 (segundo mes)
<b><u>7:17</u></b>	Termina de llover	600-03-27
<b><u>8:3-4</u></b>	El Arca se establece en el Monte Ararat	600-07-17 (fijados 150 días = 5 meses = 30 días por mes)
<b><u>8:5</u></b>	Es vista la cima del monte	600-10-01
<b><u>8:6</u></b>	Aves enviadas	600-11-10
<b><u>8:10</u></b>	Paloma enviada de nuevo	600-11-17
<b><u>8:12</u></b>	Paloma enviada la última vez	600-11-24
<b><u>8:13</u></b>	Cubierta del Arca quitada	601-01-01
<b><u>8:14</u></b>	Noé deja el Arca	601-02-27